



19 de octubre de 2020

JUSTICIA

Corte da blindaje legal a personal de Salud para evitar contagios

Por las múltiples quejas contra el IMSS y otras instituciones, la SCJN emitió una jurisprudencia [para proteger al personal de salud](#) por la pandemia. El Poder Judicial respaldará a quien decida ampararse para no atender pacientes con COVID-19 en tanto no se les proporcione el equipo de protección adecuado. **Los tribunales están obligados** a otorgarles el amparo a quienes utilicen este recurso legal.

DERECHOSHUMANOS

Urgen rescate de musulmanes birmanos de barco a la deriva

Usman Hamid, director de Amnistía Internacional en Indonesia, pidió a las autoridades rescatar al grupo de rohinyás a merced del mar frente a la costa de Aceh. Afirma que las patrullas fronterizas [tienen instrucciones de rechazar a estas personas](#), lo que calificó de inconcebible. La embarcación con 250 personas naturales de Birmania, **fue reportada por pescadores** hace varios días.

SEGURIDADPÚBLICA

Comando ataca bar; reportan un muerto y dos heridos

En el Fandango, un bar ubicado en el periférico **Paseo de la República**, en la colonia Lago I de Morelia; [un grupo disparó contra varias personas](#) la madrugada del domingo. Policías de Michoacán, elementos de la Guardia Nacional y Protección Civil auxiliaron a dos personas lesionadas y confirmaron la muerte de una.

NACIONAL



‘Carro completo’ priista en Coahuila; en Hidalgo se declaran ganadores

Lo que parece una postal de las elecciones de los ochenta, y ya con el 77.32% de las actas capturadas; el PRI se perfila para ganar los 16 distritos en juego [en las elecciones para renovar el Congreso coahuilense](#). En porcentajes, Morena quedaría segundo en preferencias de los votos y el PAN en tercero. En Hidalgo, el partido tricolor se proclamó ganador para gobernar al menos 21 municipios, aunque **Morena advirtió que no** reconocería resultados preliminares en ninguno de los dos casos.

INTERNACIONAL

Europa teme contagios; los checos se encienden y la policía los dispersa

La prohibición de eventos deportivos y el **cierre de bares** en Praga, fueron el detonante de una furibunda manifestación que la policía dispersó con gases lacrimógenos y un cañón de agua. La República Checa [enfrenta un aumento récord](#) de infecciones por coronavirus en las últimas semanas y Europa en general teme al rebrote que avanza. **El continente ya superó los 250 mil muertos** por Covid-19 y los contagios se dispararon. París parece un fantasma por el toque de queda que se instaló el sábado.

DEPORTES



Urías, el dominante rey del playoff; mete a Dodgers en la Serie Mundial

El primer lanzador mexicano en debutar con los angelinos a los 19 años, **desde que Fernando Valenzuela lo hiciera** en 1980; con el triunfo de anoche superó la marca de su compatriota. El culichi retiró a los últimos nueve hombres sin recibir daño y [logró su sexta victoria en postemporada](#) en apenas cuatro campañas. El “Toro” de Etchohuaquila lo hizo en 17.

Determinate. Fue Cody Bellinger, con jonrón en el séptimo, [quien puso 4-3 la pizarra](#); marcador que Atlanta no pudo revertir en el séptimo juego de Campeonato de la Nacional. El martes inicia la lucha por el campeonato en el mejor beisbol del mundo; **Devil Rays de Tampa es el otro invitado.**

TriunfosValenzuela	TriunfosUrías
Houston 1981	Washington2016
Montreal 1981	Milwaukee 2018
New York 1981	Milwaukee 2020
Philis 1983	San Diego 2020
St. Louis 1985	Atlanta 2020
	Atlanta 2020

CULTURA

Keret: la pandemia es un pretexto para repensar el mundo

El escritor israelí, aislado ya por siete meses en compañía de su esposa e hijo en su casa en Tel Aviv, tuvo el tiempo para **afinar seis historias** de encierro y soledad, muy a propósito con los tiempos que corren. Fue la editorial Sexto Piso la que publicó [“La penúltima vez que fui hombre bala”](#), colección de ejercicios que ponen la imaginación a prueba y cuestionan la vida rutinaria.

